

Quelle: Artikel aus dem Wunstorfer Stadtanzeiger online vom 30.09.2023 / von tau



Haben geheiratet: Andreas Hein und seine Sandra

Bund fürs Leben

Vorstandsmitglied „eingefangen“

LUTHE (tau). Nachdem sich der Vorsitzende („Präsi“) des ASV Luthe, Jan Schiffers, im März diesen Jahres bereits getraut hat, schloss am vergangenen Samstag auch der langjährige Gewässerwart des ASV Luthe, Andreas Hein, den Bund fürs Leben. Er heiratete seine Sandra in der Luther Dorfkirche. Bei wunderschönem Wetter wurden beide natürlich von einer Abordnung des Vorstands beglückwünscht und beschenkt. Andreas Hein hat sich für den ASV, insbesondere wegen seines Fleißes und seiner handwerklichen Fähigkeiten unersetzbar gemacht. Der ganze Verein wünscht Andreas und seiner Familie Gesundheit und Glück für die Zukunft

Quelle: Wunstorfer Stadtanzeiger vom 30.09.2023 / tau.

Foto: privat